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次会のプログラム

本日のプログラム 慶祝　会員卓話

クラブ協議会④

■会長の時間 会長　奥橋　園子

今後の予定
奥橋年度も本日を入れて昼の例会が残り４回と６月２３日の最終例会とな
ります。
本日は大野治雄会員と中田克己会員のイニシエーションスピーチです。６
月４日は杉﨑会員の会員卓話、１１日は杉山浩之会員と加藤岳会員のイ

３月に、 大谷 PG とのご縁で、 入会させていただきました大野治雄です。
以前は、相模原大野ロータリークラブへ所属しておりましたが、クラブが解散と
いう道を選ぶ事となり、 その後は、 他のクラブへ移籍する機会を逃していたとこ
ろ、大谷PGに誘っていただき、再度ロータリーを楽しもうと思っておりますので、
どうぞよろしくお願いします。
さて、 私は、 愛甲郡愛川町中津というところで、建設会社を営む大野家の次
男として育ちました。
現在、大野建設㈱の社長をしておりますが、大野建設は、昭和２年に私の
祖父が土建屋として大野組を創業致しまして、昭和３６年に現在の大野建設
㈱へと組織変更いたしました。私が、 中学一年の時に、父が交通事故で亡く
なりました。当時、母が社長をしておりましたが、女手ひとつ社長をしながら４
人兄弟を育ててくれました。 女性の社会進出など、 程遠い、 男社会の土建屋
での社長としての母の苦労は、大変だったと思います。 高校、大学と、休み
の日には、ラクビー部、柔道部の友達に工事のアルバイトを頼み、母の助け
になればと自分も工事現場で働きました。
兄が跡を継ぐと思っておりましたが、 兄も私が２４歳の時に亡くなり、母を支える
べく大野建設へ入社し、 社長を継ぐこととなりました。 社長に就任して、３０年
経過しておりますが、 土木建築工事の公共工事を中心に、地域に貢献できる
企業であり続けたいと、日々 、努力しているところであります。
小さな会社ではありますが、ISO９００１（品質）、ISO１４００１（環境）、 
COHSMS （安全）の３つのマネジメントシステムを取得し、 常に施工力の向上に
努力しています。 コスモスは、神奈川県での取得第一号となりました。 国・県・
町とも災害協定を締結して、地域の安全と安心をサポートし、頑張っています。
雪が降った際には、 除雪作業、 道路が凍結しないように塩カルをまき、大雨
の時の河川のパトロール、地震時の道路、急傾斜地のパトロールを、行うことも、
われわれの大切な役割です。最近は、 建設業の担い手不足が深刻ですの
で、 毎年、秋には、愛川町の中学２年生を職場体験として預かり、現場の
体験、工業高校の出前授業などを通じて、建設業の魅力を若者に伝えようと
社員一丸となり努力しております。いつか、ふれあった中学生、高校生の中
から、大野建設へ入社する子が現れることを夢見ております。
先々代そして母から受け継いだ大事な会社ですので次世代にバトンを受け渡
すまで、これからもご指導よろしくお願い致します。

本日は大野治雄様、中田克己様イニシエーションスピーチをよろしくお願いしま
す。楽しみにしています。５月２３日に相模原ゴルフクラブで行われた『きりた
んぽ杯』に参加された会員の皆様お疲れ様でした。優勝は、松井会員で
はなく奥様のいず美様でした。素晴らしかったです。また中村辰雄会員鹿屋
西ＲＣ訪問時のお写真をありがとうございました。思い出になります。黒河内
三郎会員には特別アルバムの贈呈がございます。
５月はロータリー青少年奉仕月間です。ロータリーでは、３０歳までの若い人す
べてを含む青少年の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未来を確実なもの
とするために青少年の生活力を高めることによって、青少年に将来への準備
をさせることを目的に、主に９つの支援プログラムがあります。
１．インターアクト
１２歳から１８歳までの青少年のための国際ロータリーの奉仕クラブで、支
援や指導を与えるロータリー・クラブが提唱して、１つまたは複数の学校
から結成されます。

２．ローターアクト
１８以上のの青年男女のための、ロータリーが提唱する奉仕クラブです。
ローターアクトクラブは通常、地域社会または大学を基盤しており、地元
のロータリークラブが提唱しています。

３．ロータリー青少年指導者養成プログラム（ＲＹＬＡ）
１４～３０歳の若者が集まり、リーダーシップ、スキル、人格を養いながら、ロー
タリーについて学ぶ集中研修プログラムです。ＲＹＬＡはセミナー、キャンプ、
ワークショップ等の形式が多く、通常、期間は３～１０日間で、ロータリアン
による主催の下、クラブ、地区、多地区合同のいずれかで行われます。

４．ロータリー青少年交換
５．ロータリー平和フェローシップ
６．グローバル補助金奨学生
７．職業研修チーム（メンバーまたはリーダー）
８．地区補助金奨学生
９．青少年奉仕交換
『本年度相模原南ＲＣで子供さんを対象にした活動』としては
①　９月２５日　相模女子大高等部で行われた出前授業
②　２月１７日　南大野幼稚園で行われた幼稚園児サッカー教室
③ １２月１日～４日まで３月２９日から４月１日までに行われた相模原と済州の
中学生による青少年交流

④ アウトバウンド次年度ドイツ派遣候補生白石稟さん
インバウンド８月来日予定のエミリーさん

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 以上です。

■幹事報告 幹事　江田　昌弘

■イニシエーションスピーチ　　　　　　 大野 治雄

ニシエーションスピーチです。１８日はクラブ協議会で、「次年度活動計
画について」です。６月２３日日曜日は最終移動例会です。６月６日は５
Ｂ合同懇親会があります。台湾東部地震への義援金の入金を事務局
森下様までお願いいたします。



THE SAGAMIHARA SOUTH R.C.WEEKLY July 2023 June 2024

■本日のスマイル  26,000円
■累　　　 計 794,603円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2507 回   5月  28日

第 2505 回   5月 14日

□出席報告：出席委員会 5月28日
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5月１４日（修正）完全欠席＝一ノ瀬、小川、中山、松山、溝渕

会報委員長  鈴木（昌） 担当委員　小川　柏原　鈴木（昌）　長瀬　小方　桑田　三枝　須坂　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　中村（文）　松井　松山　宮崎 森泉 

■本日のビジター 中山　正太郎 様（入会候補者）

茨城の紹介
私は茨城県坂東市神田山新田の出身です。実家は農家です。 子供の
頃は、野菜作りがメインでしたが今では米、蕎麦、小麦がメインになって
います。
大きくやっていますので、トラクターは北海道などでよく見るような大きな物
ですが８台あり、また農薬などはドローンで散布しています。
就職で東京へ
田舎にいても農家か工場の就職しかないので東京へ。世田谷の旭寿
司に入社、最初はでっちぼうこうですね。４畳半に２人で住んでました。 
都内に３０店舗近くある大きい店でした。 同期で５０人位入りましたが 1 年
で半分になり、また朝おきると居なくなるやつもいましたね。 最初は出前
ばかりでしたが、まあまあ楽しいこともあり、大きい家が多くお手伝いさん
がいて、可愛いお手伝いさんがいるので会えるのが楽しかったです。チッ
プとかもらえたので。
町田への転勤
板前、 店長、エリアーマネージャーなどなど、町田地区には５店舗ありま

したので。
独立開業　３１歳の時です。
最初は２階の居抜きの小さい店でした。のちに1階に移転。必死にはた
らいていました。その後、焼き肉店いくどん大野店オープン。３年後、狂
牛病で売上半分になり閉店。
これではいけないと思い新店、魚炉魚炉オープン。その後、ブームにも
のり、ジンギスカン店オープン。開発のため３年で閉店。
この頃にロータリーに 1 度入会した頃かと思います。２年位の入会かと思
いますが、開発の話が進み引っ越しだらけでした。
魚炉魚炉は２回引っ越しました。
町田に、玄海（割烹料理） 後やりましたが、リーマンショックにより、２
年半で閉店。
かつまさは、 仮店舗へ引っ越し。また４年後、現在のところへ引っ越し。
引っ越しだらけの１０年でした。
その後もいろいろありイタリアン食堂ファゴットの経営に入り手助けしました
が、あまりいいこともなくでした。
あまりいい人よいも適当なひとでいいかなーと思います。
趣味（ダイビング、ハーレー、ゴルフ、クルージング、パラグライダ）

■本日のスマイルBOX
小野田　勝宏 君
★５月初めの慶祝の際に結婚記念日の品物をありがとうございました。すっかり忘れてい
たのをロータリークラブにフォローをしてもらい、我が家の幸せな家庭のキズナにスマイ
ルさせて頂きます。
三枝　富博 君
★大野さん中田さんのイニシエーションスピーチ楽しみです。新しい風がタコをより高く揚
げます。台風も１号が発生し自然界も人間界も先が読めず大変ですが共に頑張って行
きましょう。
竹村　克二 君
★中田さん大野さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
雫田　直輝 君
★中田様、大野様、本日のイニシエーションスピーチ、宜しくお願い致します。中村辰雄様、
写真をありがとうございます。
大谷　新一郎 君
★藤原さんには、鹿児島から重い重いお酢を運んで頂き、ありがとうございました。別に、
スマイルはいいですよと言われたので、スマイルをします。

奥橋　園子 君、江田　昌弘 君
★大野治雄様、中田克己様。イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。楽しみ
にしております。
小林 大二郎 君、栗林　一郎 君
★中山さん、ようこそいらっしゃいました。入会を心待ちにしております。
徳久 京子 君、　藤原 新一 君
★中山さん、南クラブへようこそ。７月からのご入会楽しみにしております。
中村　辰雄 君
★次週、６月４日は私の故郷、秋田県北秋田市、阿仁学園、５年生から９年生３６名に
特別授業の為、出席できませんのでよろしくお願い致します。鹿屋西ロータリー表敬訪
問ご苦労様でした。
松井 克之 君
★日曜日、高校の古希の同窓会を滋賀県彦根市で開催しました。１０年後を約束しまし
たが、何人集まれるでしょうか？
小川　仁司君
★結婚記念日のお祝いありがとうございます。

■イニシエーションスピーチ　　　　　　 中田 克己

【横のページ】
５月は「青少年奉仕月間」です。
● ７ページ　特集『青少年の育成を支援すること』が掲載されています。イン
ターアクトクラブＲＹＬＡ、ロータリー青少年交換、新生代交換と青少年プロ
グラムでは次世代のリーダーを育てることを大切にしています。特集ではＲＹ
ＬＡの取り組みか紹介されています。
● 12ページ　青少年との具体的なやり取りが記載されています。容認される
範囲であっても言動には充分に考えを巡らせることが大切です。昨今の社内
での従業員との接し方にも同様のことが言えると思います。
● 14ページ　パキスタンが取り上げられています。16ページにはポリオ根絶へ
の活動が掲載されています。ポリオ募金の声掛けにも役立つと思いますので、
下段の「ポリオ基礎知識」にもお目通しをお願いいたします。

【縦のページ】
● ４ページ　「サバ缶宇宙へ行く」地産地消から地産地翔へ　第2650地区６
組ＩＭ基調講演要旨が掲載されています。地産という文字をみて、リニア中
央新幹線の駅ができる相模原市の地産はなんだろうと考えてしまい…。コロ
ナ禍に津久井産材を足に使ったアクリル板を購入したのを思い出しました。話
がそれてしまいましたが、サバ缶にＪＡＸＡも関わっていたと知ると、相模原
のＪＡＸＡの売店にサバ缶が売っていたかどうかが気になっています。
● 22ページ　「墓の話」が卓話の泉に掲載があります。家族の生活環境に合
わせ数年前に父の立てたお墓の引っ越しをしていたこともあり、ゆっくりと読
んでしまいました。墓じまいは昔からあったことと聞くと少しホッといたしました。

担当 ： 鈴木　昌彦ロータリーの友５月号紹介
第２５０７回の例会に出席したのですが満席でしたので、残念ながら早退させていただきました。週報での紹介となりましたことお詫び申し上げます。


